

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 15. Juni 2021

Lieferengpässe bei Gelben Säcken

Entsorgungsfirmen warten auf Zulieferer

Im Gegensatz zu anderen Kommunen verfügte Mainhausen bis vor kurzem noch über genug Restbestände an Gelben Säcken zur maßvollen Ausgabe an die Bürger.

Regulär erhältlich sind die Gelben Säcke in den Verkaufsstellen für die gemeindlichen Abfallsäcke:

- Eni-Tankstelle, Industriestraße 2 in Zellhausen,
- Metzgerei Wolfgang Kraus, Bahnhofstraße 117 in Zellhausen,
- DerDieDas, Zeshan Ali, Babenhäuser Straße 27 in Zellhausen,
- Das Lädsche, Ginkgoring 70 in Mainflingen,
- Obst- und Blumenhaus Junker, Hauptstraße 53 in Mainflingen

und auch an den Auslegekörben vor den Eingängen der beiden Rathäuser und auf Nachfrage auch beim Bürgerservice im alten Sparkassengebäude in Mainflingen.

Leider sind die Vorräte an Gelben Säcken zur Herausgabe an die Bürger bald aufgebraucht und die von den Dualen Systemen (DSD) beauftragte Entsorgungsfirma Remondis in Darmstadt wartet immer noch, nunmehr bereits seit Wochen, auf die Lieferung neuer Gelber Säcke zur Verteilung an die Kommunen.

Die Verzögerungen bei den Zulieferern sei eine indirekte Folge der Corona-Maßnahmen, wie die Lieferanten mitteilten. Demnach bestehen bundesweit Lieferengpässe bei Kunststoffen, Styropor und Holz.

„Es bleibt leider nichts übrig, als um Verständnis zu werben und um Geduld zu bitten“, so Heiko Gast vom Umweltamt Mainhausen und weiter „laut Auskunft des von den Dualen Systemen beauftragten Entsorgungsunternehmens, werden ersatzweise auch transparente Plastiksäcke bei der Abfuhr der Gelben Säcke geduldet.“